

Ecopetrol reporta utilidades por \$3,1 billones en el primer trimestre

Ecopetrol informó este martes que, a corte del primer trimestre de 2021, alcanzó una utilidad neta de \$3,1 billones, registrando un crecimiento superior en un 83 % a la obtenida en el todo el año 2020.

Felipe Bayón, presidente de la compañía, aseguró que los resultados financieros reflejan “una recuperación extraordinaria” y ce-

lebró que varios indicadores superaron niveles precovid.

En su primer informe financiero del año, Ecopetrol reportó ingresos por \$1,7 billones y un Ebitda de \$8,2 billones, equivalente a un margen Ebitda del 48 %.

A nivel de exploración, la compañía y sus socios completaron la perforación de cinco

pozos durante el trimestre. La producción de los activos exploratorios aumentó 39 % frente al mismo período de 2020, principalmente por los aportes de Esox-1, Arrecife1, Andina Norte-1, Boranda-3 y Boranda-2ST. En cuanto a producción, indicó que esta fue, en promedio, de 675,7 kbpd (miles de barriles por día).

» Felipe Bayón, presidente de la compañía, aseguró que los resultados financieros reflejan “una recuperación extraordinaria”.